
一流塾士会（一流塾 OB会）の総会（東京） 

2017年 7月 10日 「一流塾士会 総会」（一柳が塾長を務める「一流塾」OB会の総会）が開催されました。 

「一流塾」は、２０１７年３月で第９期生が修了し、卒塾生は合計で３６８名となりました。卒塾生は、「一流塾士

会」という OB 会を結成して活動しており、例年、東京での総会や大阪での大会を開催しています。今回の総会

は、アンジェリオン オ プラザ 東京で開催され、全ての期のＯＢ生と関係者をあわせた約７０名が集いました。 

総会では、企画委員の古屋氏（第５期委員長）が司会進行を務め、冒頭に会長の石井氏（第３期委員長）から、

これまでの活動報告と今期の活動計画について、また会計委員の髙瀬氏（第５期副委員長）からは前期の会計

報告と今期の予算についてご説明がありました。活動報告・計画では、昨年度４回開催され今年度も４回予定さ

れている勉強会や、塾士会のホームページの運用開始などが紹介されました。また、新たに起ち上げられた IT

分科会については、企画を担当された抱氏（第１期副委員長）から活動内容と予定のご説明がありました。 

その後、塾士会副会長の反後氏（第４期委員長）による開会の挨拶、同じく副会長の中井氏（第４期副委員長）

の乾杯で幕が開きました。 

開幕後、一柳塾長からのご挨拶があり、一流塾の節目となる第１０期の開塾式に安倍総理と小池都知事が駆

けつけ塾生を激励されたことをご紹介されたうえで、感激するだけでなく、何故この二人が一流塾に来てくれた

のか？を経営者として考え、こうだと思ったことをやってみよう、と OB生に問いかけられました。そのうえで、物事

を多面的に見て判断することの重要性や、良い経営者は事業を残し、さらに良い経営者は人を残すことをお伝

えになり、OB生を激励されました。 

一柳塾長の挨拶に続き、これまでの勉強会に講師としてご登壇されたゲスト３名からもご挨拶があり、これから

の日本の発展に OB生が貢献してくれることへの期待をお話しになりました。 

ゲストの挨拶の後、歓談を挟み、OB 生一人一人から自己紹介や近況報告、抱負などのスピーチが行われま

した。OB 生約６０名のスピーチにも関わらず、それぞれにユーモアに富んだ内容と語り口に終始会場は盛り上

がり、その後も和気藹々とした歓談が続きました。こうして総会の２時間半はあっという間に過ぎ、最後は会長の

石井氏による中締めで閉会となりました。閉会後に場所を移して行われた２次会では、期を超えた交流が活発

に行われ、裃を脱いだ楽しい会話で大いに盛り上がりました。 
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